



communiqué

Date **Le 6 avril 1994**

N° 67

Pour publication

M. MACLAREN ANNONCE LA CRÉATION D'UN GROUPE DE TRAVAIL CANADA-CORÉE POUR UN PARTENARIAT SPÉCIAL

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé la mise sur pied d'un groupe de travail Canada-Corée pour un partenariat spécial dans le prolongement de sa visite en Corée du Sud, du 31 mars au 5 avril. Le groupe de travail aura comme objectifs de raffermir les liens économiques et de renforcer le commerce et l'investissement entre les deux pays.

Cette nouvelle initiative, annoncée conjointement avec le ministre des Affaires étrangères de la Corée, M. Han Sun-Joo, fait suite à la réunion de novembre de l'Organisation de coopération économique Asie-Pacifique (APEC), où le premier ministre Jean Chrétien et le président coréen Kim Young Sam avaient pris l'engagement de donner la priorité au développement d'un partenariat spécial entre le Canada et la Corée.

«Nous avons conclu que nos deux pays, à titre de moyennes puissances de la région Asie-Pacifique, se devaient de coopérer étroitement sur les plans bilatéral et multilatéral, a déclaré M. MacLaren à Seoul, après avoir rencontré des ministres et des fonctionnaires du gouvernement coréen. Notre but est de nous adapter au nouvel environnement économique international créé par l'achèvement des négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round et par la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange nord-américain.»

Le groupe de travail explorera diverses options bilatérales et multilatérales pour promouvoir la coopération. Les options bilatérales comprennent l'élargissement de l'accès aux marchés, la promotion de la coopération industrielle et l'encouragement des coentreprises. Les options multilatérales prévoient une collaboration au sein de diverses organisations internationales comme la nouvelle Organisation mondiale du commerce, l'Organisation de coopération et de développement économiques et l'APEC, ainsi que dans le cadre d'ententes régionales comme l'Accord de libre-échange nord-américain.

Le groupe de travail, qui comprendra un coprésident et deux représentants pour chaque partie, préparera un rapport provisoire d'ici le 30 juin et un rapport final assorti d'un plan d'action avant la réunion ministérielle de l'APEC, qui se tiendra en Indonésie, en novembre.

M. MacLaren se trouve à Seoul dans le cadre de la mission commerciale de 15 jours qu'il dirige en Chine, en Corée et au Japon. Il est accompagné des représentants de grandes entreprises canadiennes ayant des intérêts commerciaux dans la région.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874